
いちょうの木の植樹について 

【ご意見】 

東京の外苑前に見事ないちょう並木があります。明治か 

大正時代に植えられた様で、100 年以上となりますが、  

本当に素敵で見に来る人が絶えません。 

千曲市も広い場所があれば、いちょうの木をたくさん植え

てみてはいかがでしょうか？銀杏は採れ販売できますし、 

観光客は増えるでしょうし、地域の方々にも楽しみが出来て

いいかと思います。 

千曲市は目先の事優先で失敗がありますね。体育館が小さ

く、バスケットボールチームをのがしたり、新しい焼却施設

には温水プールが無かったり。 

いっそのこと 100 年先を見込んで動いてみてもいいん 

じゃないかなあと思います。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上

げます。 

  

【回答：都市計画課】 

 市内には、更埴中央公園の堤防沿いに、いちょうが十数本

植樹されており、ウォーキングをされている方々などには 

紅葉を楽しんでいただいているところです。 

 道路の街路樹や公園の樹木につきましては、沿線の住民や

公園所在地の区、自治会から要望のあった樹木を植樹して 

おりますが、今後はご要望をいただきました、いちょうの  

植樹についても検討してまいります。 


